

Consultation publique - Remplacement du poste de ventilation mécanique Bellechasse

Nom du répondant

Claude Allaire

Questions

- **Que pensez-vous de l'architecture du futur poste de ventilation mécanique Bellechasse ? Trouvez-vous qu'il s'intègre bien dans le secteur ? Si non, avez-vous des suggestions à formuler ?**

Je ne l'ai pas vu

- **Ce projet vous préoccupe-t-il ? Pour quelle(s) raison(s) ?**

Oui énormément

1. Expropriation de résidents à un prix dérisoire
2. Bruit, poussière, circulation lourde, rue fermée pendant 4 ans!
- 3 Dégradation de la qualité de vie de la ruelle
4. Accessibilité à la piste cyclable Bellechasse
5. Sécurité réduite pour les nombreux enfants!
- 6 Faillite des petits commerces qui sont déjà précaires

Et j'en oublie sûrement...

- **Sachant que le chantier génèrera certaines nuisances, quelles sont vos attentes pendant la période des travaux ?**

Je ne veut pas de chantier!

Trouvez un endroit non familial!

- **Une fois les travaux terminés, pensez-vous que les nouvelles installations et activités de la STM changeront votre quotidien ? Avez-vous des suggestions pour que l'exploitation de ces nouvelles infrastructures s'intègre**

harmonieusement dans le quartier, avec un minimum de répercussions sur la vie des résidents ?

Le bruit...on ne le connaît pas encore !

- **Avez-vous d'autres commentaires concernant le projet de remplacement du PVM Bellechasse ?**

J'habite ce quartier depuis 35 ans

Depuis 3-4 ans voici ce que nous avons vécu :

-Été 2023 de juin à septembre rue Châteaubriand fermée,travaux d'aqueduc,bruit et poussière constante

-Réfection majeure de la rue ST-Hubert,travaux d'aqueduc, trottoirs,marquise,arbres et autres qui ont duré 2 ans

-Construction des habitations au métro Rosemont pendant 5 ans! Ce fut plus long que la construction du pont Champlain! Bruit incessant , nombreuses coupures de courant et etc

- Aménagement des pistes cyclables sur Châteaubriand,St-Valier et Bellechasse qui s'est étalé sur 4 ans!

-Réduction importante des espaces de stationnement mais augmentation de la vignette pour résidents qui est passé de50\$ au départ à 175\$ aujourd'hui!

Alors l'être humain s'adapte , ce que nous avons réussi à faire.

Je crois que nous méritons un "break" de bruit et de poussière, nous avons fait notre part

Merci